

N°05

3 AOÛT
2022

LE BULLETIN CLOUET

HADRIEN CLOUET, DÉPUTÉ DE LA 1^{RE} CIRCONSCRIPTION DE HAUTE-GARONNE
TOULOUSE - BEAUZELLE - BLAGNAC - CORNEBARRIEU - MONDONVILLE

CETTE SEMAINE

Familles menacées d'expulsion à Blagnac

Commémorations : assassinat de Robespierre et de Jaurès

Contraception masculine

Rémunérations des doctorants

Soutien au peuple Kurde

ILS ONT OSÉ !

L'ÉCOLOGIE : "AFFAIRE DE PAUVRE" ?

Partout en France, la sécheresse frappe. Elle détruit les récoltes et rend l'accès à l'eau de plus en plus rare. Au même moment les mesures prises reviennent à interdire le remplissage des piscines et de réduire seulement de 20% les consommations d'eau pour les terrains de Golf. Comme toujours, le gouvernement fait la sourde oreille face à l'urgence climatique.

PROPOS HONTEUX DE PRADIÉ

Après Cayeux, Darmanin et Béchu, voilà Pradié qui tient des propos scandaleux au sein de l'hémicycle : il a déclaré que les personnes infectées par la variole du singe faisaient honte à l'animal. Il est déplorable d'assister à un tel spectacle injurieux.

gouvernement. Emmanuel Macron n'est plus le président de la République élu par En Marche, mais le président de la République maintenu par Les Républicains. A droite toute.

À L'ASSEMBLÉE

QUAND "MACRONIE" NE RIME PAS AVEC "DÉMOCRATIE"

Cette semaine, nous avons assisté au summum de l'obstruction **gouvernementale**. Alors même que nous avions voté un chèque de 500 millions d'euros à destination des retraités dans la nuit de mardi à mercredi, soit 5€ par mois en moyenne, le gouvernement a annulé le scrutin. Il a obligé l'Assemblée nationale à revoter, battant le rappel pour s'assurer une majorité et retirer avec mesquinerie cette minuscule revalorisation. Il ne s'agissait pas tant d'assurer des économies budgétaires que de marquer le coup : le gouvernement utilisera **tous les moyens pour empêcher le travail parlementaire** de déboucher sur autre chose que le désir du Prince.

Mais la semaine nous a rappelé que le Prince en question, Emmanuel Macron, nous plongeait dans une situation catastrophique. Le « jour du dépassement » s'est produit le 28 juillet cette année dans notre pays. Il s'agit du moment où la France a consommé l'ensemble des ressources renouvelables en un an. Dès le lendemain, nous avons commencé à **exploiter la nature d'une façon irréversible**, dégradant les sols ou l'air pour les décennies futures.

L'urgence de bifurquer n'est pourtant pas à l'ordre du jour. Les projets de loi de finance rectificative ou de baisse du pouvoir d'achat sont adoptés par une **nouvelle coalition, entre le gouvernement et Les Républicains**. Ils votent ensemble, ils décident ensemble, ils nous font les poches et détruisent notre environnement ensemble. Comment ? Grâce aux commissions mixtes paritaires, ces lieux où 7 députés et 7 sénateurs se mettent d'accord sur un texte de loi, lorsque l'Assemblée nationale et le Sénat divergent. En réalité, ces commissions ne servent pas à discuter la loi pour l'améliorer, mais à **imposer la patte des Républicains sur toutes les lois**, avec l'approbation empressée du

RÉHABILITATION DU PRINCE MOHAMMED BEN SALMANE

Paris, 28 juillet – Jeudi dernier, Emmanuel Macron recevait le prince héritier d'Arabie Saoudite, Mohammed ben Salmane. Il réhabilite ainsi un bourreau à la tête d'un régime totalement réactionnaire. Entre le démembrément d'un journaliste au sein de l'ambassade saoudienne à Istanbul, 60 ans d'intervention armée pour réprimer les mouvements d'émancipation du Yémen à Bahreïn, la condamnation à mort d'enfants de 14 ans "critiques du régime" et l'exécution collective de 81 personnes en mars dernier, la monarchie pétrolière doit être mise au ban des Nations, comme je l'ai exposé à la ministre en charge ici.



EN BAS DE CHEZ NOUS

108E ANNIVERSAIRE DE L'ASSASSINAT DE JAURÈS

Toulouse, 31 juillet – Au monument Jaurès, jardin du Capitole, pour commémorer son meurtre par un activiste d'extrême droite. Souvenons-nous du penseur de la paix via le socialisme : "la concurrence économique de peuple à peuple et d'individu à individu, le besoin d'ouvrir à tout prix, même à coups de canon, des débouchés nouveaux pour dégager la production capitaliste, entretient l'humanité à état de guerre".



RÉUNION DE TRAVAIL AVEC L'ASSOCIATION GARCON



Toulouse, 31 juillet – Echange avec Erwan Taverne, formateur et responsable à l'association Garcon. Militant de la contraception masculine, il nous rappelle que la France est en retard et que ces méthodes contraceptives sont un outil égalitaire au sein des couples. Les moyens investis dans la recherche et l'accès à l'information des publics sont largement insuffisants. La société bouge, car les vasectomies et les méthodes thermiques explosent. Suivons le mouvement : aidons les associations qui informent et diffusons les connaissances sur le sujet. C'est une question de liberté individuelle et collective, ainsi que de droit à disposer de soi.

SOUTIEN AUX FAMILLES MENACEES D'EXPULSION

Blagnac, 30 juillet – Auprès de 9 familles sans papier réfugiées dans un immeuble vide à Blagnac, suite à leur expulsion sans solution de relogement intervenue vendredi 29 juillet dans le quartier de Barrière de Paris. Les autorités administratives bafouent la loi. Celle-ci dispose que toute personne sans abri en situation de détresse médicale, psychique ou sociale à accès, à tout moment, à un dispositif d'hébergement d'urgence. Leurs matelas ont été saisis par la police. Hommes, enfants et femmes - dont certaines enceintes - dorment à même le sol. Ils sont menacés d'une nouvelle expulsion. En concertation avec les familles, nous contactons les associations pour apporter ensemble des solutions garantissant l'accès aux produits alimentaires et d'hygiène, ainsi que l'inscription des enfants à l'école.

RIPOSTE

Hadrien Clouet @HadrienClouet · 28 juil.

Grotesque. Tout chômeur gagne financièrement à reprendre un emploi : c'est le dispositif d'activité réduite développé depuis 1962. Il compte simplement baisser les allocations, afin que les chômeurs remplacent des gens en poste pour un salaire inférieur. Le dumping généralisé.

BFMTV @BFMTV · 27 juil.

Olivier Dussopt (@olivierdussopt), ministre du Travail, du Plein emploi et de l'Insertion: "nous devons faire en sorte que l'assurance chômage soit incitative pour le retour à l'emploi"

L'ASSEMBLÉE HORS LES MURS

COMMÉMORATION DE "L'INCORRUPTIBLE"



Arras, 28 juillet – Avec les autorités municipales d'Arras, les insoumis locaux ainsi que mes collègues Bernalicis, Léaument et Portes, nous avons commémoré à la Maison Robespierre le 228e anniversaire de l'assassinat de l'Incorrigeable en 1794. Robespierre est notre patrimoine commun : abolition de l'esclavage, droits civiques des juifs, éducation obligatoire... "Liberté, égalité, fraternité", c'est de lui !

RÉMUNÉRATIONS DES DOCTORANTS



Paris, 25 juillet – Avec Hendrik Davi, j'ai interpellé la ministre de l'enseignement supérieur au sujet des rémunérations doctorales - 1,4 SMIC ! La France compte 10 500

docteurs de moins qu'en 2009, alors que les défis climatiques et sociaux exigent d'investir massivement dans la recherche. Nous avons exigé l'alignement à la hausse des rémunérations des doctorants, inégalement payés selon l'année de signature du contrat.

SOUTIEN AU PEUPLE KURDE

31 juillet, Le JDD – Avec 102 parlementaires, signature d'une tribune parue dans le Journal du Dimanche pour dénoncer les attaques sanguinaires de Recep Tayyip Erdogan contre le peuple Kurdes dans le Nord de la Syrie. Ensemble, nous demandons au Président de la République que la France apporte un soutien loyal et durable aux combattants Kurdes, meilleurs alliés de notre pays dans la région et seul pôle de résistance démocratique et laïque.

RETROUVEZ-NOUS, REJOIGNEZ-NOUS, CONTACTEZ-NOUS !

hadrien.clouet@assemblee-nationale.fr

facebook.com/HadrienClouet

@HadrienClouet

instagram.com/hadrienclouet